

INAB Y LA MUNICIPALIDAD DE SAN JUAN SACATEPÉQUEZ SUMAN ESFUERZOS POR LA CONSERVACIÓN DE LOS BOSQUES



El Instituto Nacional de Bosques (INAB) ha firmado una carta de entendimiento para la gestión descentralizada de aprovechamiento forestal de consumo familiar con la Municipalidad de San Juan Sacatepéquez del departamento de Guatemala a través de la cual la Municipalidad autorizará aprovechamientos forestales de consumos familiares a los vecinos de la localidad, con la asesoría y seguimiento del INAB.

Kevin Osvaldo Samayoa Castillo, director de la Región I-Metropolitana del INAB, expresó que la firma de la carta de entendimiento es un paso importante para los esfuerzos en conjunto por el fomento de la legalidad forestal.

Por su parte Juan Carlos Pellecer Agustín, alcalde municipal de San Juan Sacatepéquez expresó que los árboles están relacionados a los mantos acuíferos, recurso prioritario para los vecinos del municipio, razón por la cual considera una prioridad apoyar actividades forestales como la reforestación y el aprovechamiento legal de productos provenientes del bosque.

Descripción de la fotografía: Juan Carlos Pellecer Agustín, alcalde de la Municipalidad de San Juan Sacatepéquez junto a Kevin Samayoa, director regional y Carlos Ramos, delegado de fortalecimiento forestal municipal, comunal y social, ambos de la Región I-Metropolitana del INAB



Más bosques, más vida